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Liability for defects (warranty)

The legal regulations apply for our customers who are the consumers. The customer has to give us the opportunity to con-
vince ourselves of the defect and to bring the product at our request and cost to one of our shops for examination. The follo-
wing points apply for our commercial customers:

(1) The customer has to check the delivered goods immediately upon delivery in particular on defects. He has to inform us 
immediately about any determined apparent defects. He also immediately has to inform the carrier about any transportation 
damages and missing packages. If it is not possible to immediately detect the defects even though the goods are thoroughly 
checked, he has to inform us immediately upon detection of the defects in writing. In this case our customer immediately has 
to stop the processing, machining and use of the ordered goods. The customer has to give us the opportunity to convince our-
selves of the defect and to bring the product at our request and cost to one of our shops for examination. After execution of an 
agreed acceptance, the notice of defects which were identifiable during acceptance shall be excluded. For commercial cus-
tomers, the legal term of liability for defects of 2 years is being omitted. 

(2) The term of liability for defects amounts to one year from the passing of risk unless otherwise stated in the contract or law. 
If the manufacturer of the delivered product grants a longer term of liability for defects, we assign our rights hereof to the pur-
chaser/buyer already with the purchase of the product. We will provide you a current list of the individual terms and conditions 
of liability for defects of the manufacturers at any time upon your request.

(3) In case of warranty we will provide rework or replacement in consultation with the manufacturer at our choice. Necessary 

expenses, in particular transportation, travel, labour and material costs which are occurring since the purchased product was 
transported to another place than the place of fulfilment, do not imperatively have to be paid by us, unless it is prescribed by 
the law. If reworks or replacements regarding a defect demonstrably fail twice or would the repair of the defect require a dis-
proportionately high effort and the rework is therefore refused, the customer may request a reduction of the reimbursement or 
an annulment of the contract. We point out to our customers that there is no case of liability for defect in particular in case of 
defects which had been caused at the premises of the customer due to misuse or improper use and for defects which had 
been caused because the products were exposed to damaging external influences (in particular extreme temperatures, 
humidity, exceptional physical or electrical stress, voltage fluctuations, lightning strikes, static electricity, fire) at the premises 
of the customer. 

(4) If it results in the frame of an examination of the product due to a notice of defects that the notice of defects was unjustified, 
we are entitled to invoice a customary chrage for teh examination of the product as well as the transportation costs. 

(5) Our warranty does neither cover natural wear and tear, improper use and storage, faulty installation nor damages which 
are occurring after the passage of risk due to faulty or negligent usage, excessive stress, improper operating equipment or 
due to any other influences which are not provided according to the contract. 

(6) The claim for liability of defects due to an error is excluded for any repair works performed by the purchaser/buyer or third 
parties without our approval or improper repairs by a service partner that is not authorised by the manufacturer. 

(7) In cases of positive breach of contract, delay, impossibility, unauthorised action as well as any other legal basis (except for 
precontractual violations) we are only liable in case of intent or gross negligence. In cases where culpable damage is caused 
to live or health or bodily damage is caused, in cases of culpable negligence of cardinal contractual obligations (main con-
tractual obligations)  or in the case of wilful deception as well as in the event of a claim according to  § 437 figure 2 Civil Law 
we are liable to the statutory extent, whereby our liability for the violation of cardinal obligations is limited to the amount of typi-
cally foreseeable damages. The term of cardinal obligations is either used to denote a concretely described integral obliga-
tion jeopardising the attainment of the contractual purpose or  abstractly elucidated as a duty which must be fulfilled in order 
that the contract can be duly and properly and  on whose fulfilment the customer may ordinarily rely. If we are in delay our 
customer has either the right to demand damages or the right to withdraw from the contract. 

(8) In case of data losses we are only liable if our customer has demonstrably saved the data stocks in regular intervals at 
least once a day. The liability for data losses is limited to the restoration cost if a backup copy is available, unless the data los-
ses were caused by us intentionally or grossly negligent. Otherwise a liability is excluded except in cases of intent or gross 
negligence. 

(9) The scope of our liability according to the German Product Liability Act remains unaffected.



Mangelhaftung (Gewährleistung)

Für unsere Kunden, die Verbraucher sind, gelten die gesetzlichen Vorschriften. Der Kunde hat uns Gelegenheit zu geben, uns 
von dem Mangel zu überzeugen und die Ware auf unser Verlangen und unsere Kosten in eine unsere Werkstätten zur Unter-
suchung zu bringen. Für unsere gewerblichen Kunden gilt folgendes: 

(1) Die gelieferte Ware ist vom Kunden sofort bei Anlieferung insbesondere auf Mängel zu überprüfen. Dabei festgestellte 
offensichtliche Mängel sind unverzüglich schriftlich anzuzeigen. Transportschäden und fehlende Packstücke sind auch dem 
Spediteur unverzüglich zu melden. Soweit Mängel auch bei sorgfältigster Prüfung nicht sofort entdeckt werden können, sind 
diese sofort nach Entdeckung schriftlich anzuzeigen. Unser Kunde hat in diesem Fall sofort die Be- und Verarbeitung und Ver-
wendung der bestellten Ware einzustellen. Der Kunde hat uns Gelegenheit zu geben, uns von dem Mangel zu überzeugen 
und die Ware auf unser Verlangen und unsere Kosten in eine unsere Werkstätten zur Untersuchung zu bringen. Nach 
Durchführung einer vereinbarten Abnahme ist die Rüge von Mängeln, die bei der Abnahme feststellbar gewesen sind, ausge-
schlossen. Bei gewerblichen Kunden entfällt die gesetzliche Mangelhaftungsfrist von 2 Jahren. 

(2) Die Mangelhaftungsfrist beträgt ein Jahr ab Gefahrübergang, sofern sich nichts Abweichendes aus Vertrag oder Gesetz 
ergibt. Sollte durch den Hersteller des Liefergegenstandes eine längere Mangelhaftungsfrist oder eine Garantie eingeräumt 
werden, so treten wir unsere Rechte hieraus bereits mit dem Kauf an den Besteller/Käufer ab. Eine aktuelle Liste der einzelnen 
Mangelhaftungsfristen und -bedingungen bzw. der Garantiefristen- und -bedingungen der Hersteller kann jederzeit bei uns 
angefordert werden.

(3) Im Gewährleistungsfall leisten wir in Absprache mit dem Hersteller Nachbesserung oder Ersatzlieferung nach unserer 

Wahl. Erforderliche Aufwendungen, insbesondere Transport-, Wege-, Arbeits- und Materialkosten, die dadurch entstehen, 
dass die Kaufsache nach einem anderen Ort als dem Erfüllungsort verbracht wurde, sind von uns nicht zwingend zu ersetzen, 
es sei denn, das Gesetz schreibt dies vor. Schlagen Nachbesserung oder Ersatzlieferung hinsichtlich eines Mangels 
nachweislich zweimal fehl oder würde die Beseitigung des Mangels einen unverhältnismäßig hohen Aufwand erfordern und 
wird die Nachbesserung deshalb verweigert, so kann unser Kunde nach seiner Wahl Herabsetzung der Vergütung oder 
Rückgängigmachung des Vertrages verlangen. Wir weisen unsere Kunden darauf hin, dass kein Mangelhaftungsfall vorliegt 
insbesondere  bei Schäden, die beim Kunden durch Missbrauch oder unsachgemäßen Gebrauch entstanden sind und bei 
Schäden, die dadurch entstanden sind, dass die Produkte beim Kunden schädlichen äußeren Einflüssen ausgesetzt worden 
sind (insbesondere extremen Temperaturen, Feuchtigkeit, außergewöhnlicher physikalischer oder elektrischer Beanspru-
chung, Spannungsschwankungen, Blitzschlag, statischer Elektrizität, Feuer). 

(4) Ergibt sich bei einer im Rahmen der Mängelrüge durchgeführten Prüfung der Ware, dass die Mängelrüge zu Unrecht 
erfolgt ist, sind wir berechtigt, eine verkehrsübliche Vergütung für die Prüfung der Ware sowie die Kosten für den Versand zu 
berechnen. 

(5) Unsere Gewährleistung bezieht sich nicht auf natürliche Abnutzung, unsachgemäßer Verwendung und Lagerung, fehler-
haftem Einbau ferner nicht auf Schäden, die nach dem Gefahrübergang infolge fehlerhafter oder nachlässiger Behandlung, 
übermäßiger Beanspruchung, ungeeigneter Betriebsmittel oder infolge sonstiger Einflüsse entstehen, die nach dem Vertrag 
nicht vorausgesetzt sind. 

(6) Durch vom Besteller/Käufer oder Dritten ohne unsere Zustimmung vorgenommene Instandsetzungsarbeiten oder die 
unsachgemäße Reparatur durch einen nicht vom Hersteller autorisierten Servicepartner schließen den Mangelhaftungsan-
spruch wegen eines Fehlers aus. 

(7) In Fällen positiver Vertragsverletzung, Verzug, Unmöglichkeit, unerlaubter Handlung sowie aus sonstigem Rechtsgrund 
(ausgenommen vorvertragliche Verletzungen) haften wir nur bei Vorsatz und grober Fahrlässigkeit. Im Falle, dass schuldhaft 
Schäden an Leben, Gesundheit oder Körper entstanden sind, im Falle der schuldhaften Verletzung von vertraglichen 
Kardinalspflichten (Hauptvertragspflichten) oder bei arglistiger Täuschung sowie im Falle eines Ersatzanspruches gemäß § 
437 Ziffer 2 BGB haften wir im gesetzlichen Umfang, wobei bei einer Verletzung von Kardinalspflichten unsere Haftung der 
Höhe nach auf den typischen, voraussehbaren Schaden beschränkt ist. Der Begriff der Kardinalspflicht wird entweder zur 
Kennzeichnung einer konkret beschriebenen, die Erreichung des Vertragszwecks gefährdenden, wesentlichen Pflichtverlet-
zung gebraucht oder abstrakt erläutert als Pflicht, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrages über-
haupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Kunde regelmäßig vertrauen darf. Bei Verzug hat unser Kunde alternativ 
zum Schadenersatz das Recht, vom Vertrag zurückzutreten. 

(8) Im Falle von Datenverlusten haften wir nur, wenn unser Kunde die Datenbestände regelmäßig mindestens einmal täglich 
nachweisbar gesichert hat. Die Haftung für Datenverluste ist auf den Wiederherstellungsaufwand bei Vorhandensein einer 
Sicherungskopie beschränkt, es sei denn die Datenverluste wurden von uns vorsätzlich oder grob fahrlässig herbeigeführt. 
Ansonsten wird mit Ausnahme der Fälle eines Vorsatzes oder grober Fahrlässigkeit eine Haftung ausgeschlossen. 

(9) Der Umfang unserer Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleibt unberührt.
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EG-Konformitätserklärung 
 
 

Nach Maschinenrichtlinie 2006/42/EG Anhang II 1.A 
 
Hersteller/Inverkehrbringer: Stürmer Maschinen GmbH  
 Dr.-Robert-Pfleger-Str. 26 
 D-96103 Hallstadt 
 
erklärt hiermit, dass folgendes Produkt 
 
Produktgruppe: Cleancraft

® 
 Staubsauger

 
 

 
              
Bezeichnung der Maschine:            Artikelnummer: 
 
              flexCAT 16 H          7003110 
 
 
Maschinentyp: Tragbarer Trockensauger 
 
Seriennummer: ___________________ 
 
Baujahr: 20____ 
 
 
allen einschlägigen Bestimmungen der oben genannten Richtlinie sowie der weiteren angewandten 
Richtlinien (nachfolgend) – einschließlich deren zum Zeitpunkt der Erklärung geltenden Änderungen 
entspricht. 

 
Einschlägige EU-Richtlinien: 2011/65/EU RoHS 
 2004/108/EG EMV Richtlinie 
 
Folgende harmonisierte Normen wurden angewandt: 
 

DIN EN 60335-1  Sicherheit  elektrischer Geräte für den Haushaltsgebrauch und ähnliche Zwecke- Teil 1 
Allgemeine Anforderungen 

 
DIN EN 60335-2-69 Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke - Teil 2-69: 

Besondere Anforderungen für Staub- und Wassersauger einschließlich kraftbetriebener 
Bürsten für den gewerblichen Gebrauch 

 
DIN EN 55014-1 Elektromagnetische Verträglichkeit –Anforderungen an Haushaltsgeräte, 

Elektrowerkzeuge und ähnliche Elektrogeräte – Teil 1 Störaussendung 
 
DIN EN 55014-2 Elektromagnetische Verträglichkeit –Anforderungen an Haushaltsgeräte, 

Elektrowerkzeuge und ähnliche Elektrogeräte – Teil 1 Störfestigkeit 
 
 
DIN EN 61000-3-2  Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) - Teil 3-2 Grenzwerte Grenzwerte für 

Oberschwingungsströme 
 
DIN EN 61000-3-3   Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) - Teil 3-3  Grenzwerte - Begrenzung von 

Spannungsänderungen, Spannungsschwankungen und Flicker in öffentlichen 
Niederspannungs-Versorgungsnetzen  

 
Dokumentationsverantwortlich:  Technikabteilung, Dr.-Robert-Pfleger-Str. 26, D-96103 Hallstadt 
 
Hallstadt, 14.04.2015 

 
______________________ 
 
Kilian Stürmer 
Geschäftsführer 
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